

Personalticker



Beiersdorf stellt PR neu auf

Beiersdorf-Österreich-Geschäftsführer Thomas Lichtblau und Marketingleiterin Martina Treiblmeier teilten mit,

dass Eva-Maria Gruber, bisher Junior-PR-Manager Beiersdorf CEE/Österreich, das Unternehmen auf eigenen Wunsch mit Februar verlassen hat. Direkte Kontaktperson für alle Beiersdorf Österreich PR-Agenden (Nivea, Labello) ist nun Susanne Weichselbaum, Inhaberin der Agentur Weichselbaum PR (im Bild nebenan). Der Presse-Kontakt für die Marken Eucerin und Hansaplast bleibt mit Petra Szojak-Dolanski unverändert. © Weichselbaum PR